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ATA Nº 026/2020  

 

Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às dezoito horas, reuniram-se nas 

dependências da Câmara Municipal, o Poder Legislativo de Boa Vista do Sul, para 

Sessão Ordinária, sob a presidência da Senhora Patrícia Lúcia Bagatini, os Vereadores: 

Antiago Rabaioli, Carlos Roberto dos Santos, Glademir Manica, Irani Guaragni, José 

Antônio Palharini, Juliano Carminatti e Verio Augusto Giuradelli, registrou-se também a 

ausência  do vereador Ivânio Carminatti por motivo de doença. Feita a chamada, 

constatado o número legal, a Senhora Presidente, invocando a proteção de Deus, deu por 

aberta a Sessão Ordinária. Na sequência, a Presidente registrou a presença da 

Assessora Jurídica Rosângela Bissolotti e da Assistente Administrativa Iara C. B. Emer. 

Atas: As Ata n.º 025/2020 da Sessão Ordinária do dia seis de outubro de 2020 foi lida, e 

colocada em discussão e colocada em votação a Ata foi aprovada por unanimidade, 

ficando ressalvado o direito à retificação, conforme art. 51 do Regimento Interno desta 

casa Legislativa. Expediente do Legislativo:  Indicação Nº 016/2020, Requerimentos Nº 

007 e 008. Expediente do Executivo: Projeto de Lei Nº 033 – “Altera o § 7º, do artigo 13 

da Lei Municipal nº 446, de 06 de outubro de 2005, que Reestrutura o Regime Próprio de 

Previdência Social dos Servidores Efetivos do Município de Boa Vista do Sul.”, e Nº 

034/2020 –  “Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 

2021.” Intervalo.  Reiniciando a sessão e voltando aos trabalhos, passou-se para o 

Grande Expediente: O vereador Carlos Roberto dos Santos fez uso da tribuna 

cumprimentou a todos os presentes iniciou sua fala parabenizando o bom trabalho da 

nossa Brigada Militar, lembrou da luta juntamente com o poder executivo para que 

voltássemos a ter um efetivo sendo que a muitos anos em virtude de aposentadorias não 

tínhamos mais. Falou também da conquista da viatura do nosso município junto ao 

governador. E que graças a esse somatório o município não registra mais ocorrências. 

Falou a seguir sobre o ofício que foi mandado em nome de todos os vereadores ao 

Tenente-Coronel Comandante do 3º BPA PAULO CESAR DE CARVALHO para que os 

nossos cinco efetivos trabalhem aqui direto e não sejam deslocados para auxiliar em 
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outros municípios tendo em vista uma portaria do governo estadual que garante que cada 

efetivo fique em sua cidade. E como esse efetivo foi uma conquista nossa pedimos que 

eles fiquem trabalhando somente aqui, já que nosso município tem um repasse de auxílio 

moradia e está cumprindo com sua parte. Complementou que os policiais já fazem parte 

da família de Boa Vista do Sul e exercem um bom trabalho aqui. Falou que a segurança 

sempre em primeiro lugar assim como a educação e saúde são muito importantes. E 

reiterou o pedido para que tenhamos nosso efetivo sempre aqui, salvo casos de urgência 

ou alguma eventualidade que possa ocorrer em outros municípios, falou mais uma vez da 

qualidade e da importância do trabalho deles e agradeceu em nome de toda a 

comunidade. Ordem do dia: Poder Legislativo: Foram votados e aprovados por 

unanimidade os dois Requerimentos de Nº 007 e Nº 008/2020 de Justificativa de 

Ausência do vereador Ivânio Carminatti. Poder Executivo: Os Projetos de Lei Nº 

033/2020 e Nº 034/2020 ficaram baixados para apreciação dos vereadores e da 

Comissões. Correspondências Recebidas: Ofício Nº 134/2020 do Poder Executivo 

encaminhando resposta ao ofício presidencial Nº 031/2020 desta casa, Ofício Nº 

135/2020 do Poder Executivo encaminhando o Projeto de Lei Nº 035/2020 que inclui ação 

na Lei de Diretrizes Orçamentária. Assuntos Gerais: A presidente colocou a palavra à 

disposição Nada mais havendo a tratar e ninguém mais ter a expor, a Presidente 

convocou todos os Edis para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia três de 

novembro, às dezoito horas, no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores. Agradeceu 

ao comparecimento de todos e deu por encerrada a presente Sessão da qual eu, Iara 

Celoi Berte Emer assistente administrativa, lavrei a presente ata, que após lida e 

aprovada vai pela Senhora Presidente e demais Vereadores assinada.  

 

 


